

83

**
今年に



富士市長 渡辺 勝也郎
昭和五十八年元旦

あけましておめでとうございます
輝かし新春を迎える市民のみなさまの一年を
心からお祈り申し上げます
これから新たに三千万市民のみな
さん頭にあたり決意も新たに、年をと
りとともに文化の香り豊かなふるさと
づくりに一層の努力をいたす所存であります
本年もみなさまの温かいご支援をお願い
申上げます

年齢と肉体に挑戦だ

消防署勤務 大塚恒也さん
増川町 (35歳)

孤独のランナーですが、今年も福岡国際マラソンの完走と記録保持を目指しました。練習のスタートです。昨年は、足を痛め、練習不足で苦しかったですが、精神力で自己最高(2時間24分46秒)を出せました。今年からの課題は、年齢と肉体の限界まで挑戦し、参加資格の記録を保持して行くことです。



昭和55年4月、吉原工業高校機械科を卒業と同時に東芝富士工場に入社、今年で3年目。目標は5月に行われる技能オリンピック全国大会曲げ板金の部で優勝することです。優勝するには自分自身がライバル、自分に厳しくモットーに、今年は頑張ります。

技術オリンピック能金メダルを目指して
東芝富士工場勤務 駿河台2 菊池敏明さん (20歳)



初心にかえって勉強

バイオリニスト 小沢鈴代さん
末広町 (28歳)

やりたいことはいっぱいあります。リサイタルはもちろん、オーケストラをバックに、バイオリンコンチェルトを演奏できたらどんなにすばらしいかしら…。

そのためにも、初心にかえって勉強をもっと続けなければと思います。

地元にますます根づいた活動をしていくため、さらに頑張ります。

かけら



搾乳250キロが目標

酪農経営 渡辺広行さん
神戸1 (31歳)

朝5時半、夕方4時——1日2回、毎日この時間から乳をしほるんです。働く時間が長いので、きつい仕事だけれど。

20頭の乳牛は可愛いやつばかりなんて
す。1日230キロの搾乳を、今年はぜひ250
キロまでもっていきたい。それから、パイプ
ラインの導入など、経営の近代化を図ることも……。



家庭的な施設づくりを

特別養護老人ホーム樂寿園寮母
大槻恵子さん (45歳)希望ヶ丘

自分の親を見るようで、かわいいですよ。寮田になって8年目ですが、人間対人間の仕事なので、緊張感もあります。老人が何を望んでいるのか、見抜く力が大切だと思います。今年は、趣味の民謡や研修などを通じて、施設らしくない家庭的な施設づくりをめざします。



富士市議會議長
加藤昌一

達てて
新年的ご
祝詞と
上げます

目指すは全国優勝

富士高百人一首部主将 篠田裕史君
平垣3 (17歳)

今年の目標。当然3月に東京で行われる職域学生カルタ選手権大会で優勝することです。過去10回の優勝をほこる伝統ある部ですから、先輩に負けないよう頑張ります。個人的には2段に昇段したい。

カルタの試合で一番大切なことは、1時間半ぐらいかかる試合中いかに精神を集中するかだと思います。高校生活最後の1年を精一杯頑張ります。

